



## Regierungsratsbeschluss vom 28. Oktober 2014

Ratschlag betreffend Rahmenausgabenbewilligung für den Kunstkredit des Kantons Basel-Stadt für die Jahre 2015 bis 2018/21

---

P141462

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die Staatsbeiträge für den Kunstkredit des Kantons Basel-Stadt in der Höhe von 520'000 Franken p.a. laufen Ende 2014 aus. Die bisherige Arbeit des Kunstkredits hat gezeigt, dass in Basel ein beachtliches Potenzial von Künstlerinnen und Künstlern, die in der Sparte bildende Kunst arbeiten, vorhanden ist. Die Werke der Sammlung des Kunstkredits stehen den staatlichen Institutionen als Leihgaben zur Ausstattung ihrer Räume zur Verfügung. Der Regierungsrat erachtet es für sinnvoll, dass die Förderung des nicht institutionalisierten Kunstschaffens in der Region Basel sowie Bestand, Pflege und Leihverkehr der kantonalen Kunstsammlung auch in Zukunft durch Staatsbeiträge unterstützt werden.

